

<b>Medio</b>	CNN Chile
<b>Fecha</b>	26-01-2012
<b>Mención</b>	Javier Corvalán, investigador del CIDE de la Universidad Alberto Hurtado, habla sobre la negación del sello de calidad a UNIACC.

#### **A UNIACC se le negó sello de institución de calidad**

Luego de que por dos años consecutivos la universidad Uniacc fuera considerada como una institución de calidad por el Consejo Nacional de Acreditación, esta vez, se les negó ese sello. El rector del establecimiento acusa discriminación. Habla: Juan Froemel, rector de Uniacc Aldo Valle, presidente del Consorcio de Universidades Estatales. Mónica Jiménez, ex ministra de Educación. Javier Corvalán, experto en educación U. Alberto Hurtado. Alumnos matriculados en Uniacc. Conducción: Ramón Ulloa.